
La Métropole Rouen Normandie, terre de sports

Temps de lecture

4 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

En ce début juillet, la Métropole porte haut et fort les couleurs du sport pour tous les publics. Un souffle olympique à l'échelle de tout le territoire.

À l'approche des Jeux Olympiques de Paris 2024, le sport fait son nid dans la Métropole à travers plusieurs rendez-vous ouvert au grand public. Rouen accueille en effet le stage de préparation de l'équipe de France de basket du 28 juin au 3 juillet et organise des animations autour de cette venue : le 1er juillet un entraînement public ouvert aux écoliers de la Métropole et une initiation au basket 3x3 le 3 juillet à destination des enfants des centres de loisirs. La Métropole co-organise également le Meeting International d'Athlétisme de Sotteville-lès-Rouen le 4 juillet, rendez-vous emblématique pour les sportifs et amateurs d'athlétisme. Enfin, la Flamme Olympique passera à Jumièges et Rouen le vendredi 5 juillet, avec de nombreuses animations tout au long du parcours.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et David Lamiray, Vice-Président en charges des Sports :

« Dans le cadre de notre engagement pour le sport et son accessibilité, nous sommes fiers d'accueillir tous ces événements sportifs et d'en faire profiter les habitants, en particulier les plus jeunes, avec des animations autour de la venue de l'équipe de France de basket. C'est aussi l'heure de retrouver le Meeting international d'athlétisme de Sotteville-lès-Rouen que nous soutenons depuis ses débuts. Et quel honneur d'accueillir la Flamme olympique. Elle traversera notre territoire, de Rouen à Jumièges, pour continuer de le faire rayonner aux couleurs du sport. »

Stage de préparation de l'équipe de France de basket jusqu'au 3 juillet

Dans le cadre des Jeux Olympiques 2024, à moins d'un mois des Jeux Olympiques de Paris 2024, l'équipe de France masculine de basket débute sa phase de préparation olympique au Kindarena. Ce stage se termine par un match officiel de préparation le mercredi 3 juillet face à l'équipe de Turquie. La Métropole Rouen Normandie s'est engagée pour l'accès pour toutes et tous au sport et aux événements sportifs. La collectivité prend donc en charge la location de la salle du Kindarena, pour une enveloppe financière évaluée à 15 000€ TTC. De plus, la Métropole accorde au Comité d'organisation de la Fédération Française de basketball une subvention de 100 000 € pour l'organisation de cette manifestation.

Afin de faire profiter de cet événement à tous les habitants, et en particulier aux enfants du territoire, la Métropole organise deux événements :

- Le lundi 1er juillet, un entraînement public à destination des classes de CE2, CM1 et CM2 des communes de la Métropole. Chaque commune a été invitée à inscrire au moins une classe, en lien avec les écoles. 1 500 enfants sont accueillis pour cet événement.
- Le mercredi 3 juillet, en amont de l'Open de France de Basket 3X3 qui se tiendra du 20 au 24 août à Rouen, la Métropole organise une initiation à ce nouveau format de basket-ball à destination des jeunes des centres de loisirs de la Métropole.

Meeting International d'Athlétisme de Sotteville-lès-Rouen, le 4 juillet.

Pour la 35e année consécutive, la Métropole et Sotteville-lès-Rouen accueillent le Meeting international d'athlétisme. Ce dernier se tiendra le jeudi 4 juillet de 18h à 22h au stade Jean Adret. 4e meeting français et 30e meeting mondial, l'événement détient le label European Athletics et accueille depuis plus de 30 ans des sportifs de renom, dont de nombreux médaillés olympiques. Cette année, l'événement de renom accueille plusieurs têtes d'affiche dont Hugues Fabrice Zango, athlète burkinabé, champion du monde 2023 et champion du monde en salle en 2024 en triple saut, Eliza McCartney, athlète néo-zélandaise, spécialiste du saut à la perche, ou encore Emmanuel Eseme, athlète camerounais, licencié au Stade Sottevillais 76, 13e du bilan mondial du 100m. Cet événement sportif d'ampleur est financé par la Métropole à hauteur de 146 500€.

[Plus d'infos](#)

Passage de la Flamme olympique à Jumièges et Rouen le 5 juillet

Quelques semaines avant le début des Jeux Olympiques de Paris 2024, la Métropole Rouen Normandie accueille le passage de la Flamme olympique. Celle-ci passera par deux communes du territoire, qui prévoient des animations.

À Rouen, la Flamme olympique sera portée à travers les rues de la ville de Rouen le 5 juillet entre 8h19 et 9h38. Diverses animations seront proposées au fil de la matinée, à commencer par les deux événements annuels Rouen sur Mer et La Fête du Fleuve sur les quais de Seine. La parade de la

flamme se terminera Place de l'Hôtel de Ville, par une fanfare mise en place par la Ville de Rouen. À Jumièges, la Flamme olympique effectuera un parcours autour de l'Abbaye entre 10h24 et 10h44. Toute la journée, de 10h à 17h, un village Olympique sera proposé par le Département de la Seine Maritime dans l'Abbaye de Jumièges, ainsi qu'une course d'orientation.